

Gustavo Petro

Campaña Petro: defensa de Ricardo Roa recolecta pruebas para enfrentar investigación de Fiscalía por financiación irregular

La investigación en este caso está siendo adelantada por una Fiscalía de la Unidad contra a Corrupción.

Mauricio Collazos

noviembre 07, 2025 - 9:38 am

Compartir

[Unirse al Canal de WhatsApp](#)[La FM en Google News](#)

Ricardo Roa recolecta pruebas para enfrentar investigación de Fiscalía

Crédito: Colprensa

La FM conoció en primicia que el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, avanza con su defensa, en la recolección de pruebas para reconstruir los gastos de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022, dentro de la investigación adelanta la Fiscalía por la supuesta financiación irregular de la misma.

Así lo confirmó el abogado Juan David León, defensor de Roa, quien para la época de los hechos fungía como gerente de la campaña Petro Presidente en 2022.

"Frente a la financiación de la campaña, también tenemos que ser enfáticos en que la defensa está haciendo un ejercicio reconstructivo de la prueba documental donde se evidencia que hubo un esquema confiable, un esquema administrativo y logístico para establecer cómo se manejaban los montos", indicó.

Así mismo, el abogado sostuvo que "se va a demostrar en su momento ante la Fiscalía General de la Nación la inexistencia de cualquier comportamiento indebido".

Lo más oído

Lo más visto

Ministerio de Defensa



MinDefensa confirma que el Gobierno tendrá su propia cifra de aumento de cultivos de coca y puede ser diferente a la de la ONU

imputan cargos



Fiscalía imputó el delito de homicidio agravado a Juan Carlos Suárez Ortiz por la muerte de Jaime Esteban Moreno

Entretención



La Torre Oscura, la obra de Stephen King que salta al cine, reveló tráiler oficial

Paola Jara



Paola Jara y Jessi Uribe revelan

Abogado de la familia de Jaime Moreno revela detalles de lo que sucedió antes de la golpiza al estudiante de Los Andes

El abogado Juan David León insistió que se trata de recolección de una serie de documentos para establecer toda la trazabilidad del flujo de información al interior de la campaña.

De igual forma, manifestó que confía en la imparcialidad de la investigación que lleva a cabo **una fiscalía especializada contra la corrupción**, debido a que Ricardo Roa no goza de ningún fuero especial.

"Sí, se están adelantando investigaciones por parte del ente acusador. Sin embargo, **la imparcialidad de la institución nos da la confianza legítima** de poder seguir ejerciendo el nivel de la representación y la defensa ante esa institución", indicó.

También negó que Ricardo Roa, o su defensa, se esté valiendo de algún tipo de actuación **para obstruir o dilatar las investigaciones y por el contrario**, siempre ha estado dispuesto a colaborar con la justicia

"Como siempre hay un ánimo de colaboración por parte de todos los esquemas y actores que intervinieron en la campaña, nunca ha habido una obstrucción, de hecho el mismo Ricardo Roa **ha sido un comprometido de que se garantice la transparencia de la investigación** y por supuesto, la no interferencia en ninguno de los actos", manifestó.

También aseguró que por ahora **no se constituye en un interés de la defensa** en que Ricardo Roa sea citado a interrogatorio, porque aportar documentación habla más que su misma versión.

Inspección a sede de Colombia Humana

En el marco de esta investigación por la presunta financiación irregular de la campaña presidencial de Gustavo Petro, en 2022 una de las últimas actuaciones de la Fiscalía **se relaciona con la inspección judicial a la sede del movimiento político Colombia Humana**.

La diligencia en la sede del movimiento político, responde a labores necesarias de **verificación de los estados financieros vinculados a la campaña presidencial del año 2022**, y su gerente de campaña, **Ricardo Roa Barragán**.

Según los investigadores, dentro de los **principales pagos y documentos contables que buscan verificar** están por ejemplo, los **que en su momento se efectuaron a Google** por concepto de **publicidad digital** durante la época electoral de dicha campaña presidencial.

De acuerdo con los investigadores, dentro de los **principales pagos y documentos contables que se buscan verificar** están los **que en su momento se efectuaron a Google** por concepto de **publicidad digital**, durante la época electoral de dicha campaña presidencial.

Lea también

Fiscalía inspecciona sede de Colombia Humana por presunta financiación irregular en campaña del presidente Petro

Las labores de investigación en este caso están siendo coordinadas por el **fiscal 50 de la Unidad Nacional Anticorrupción, Elkin Javier Ardila Espinosa**, quien impartió órdenes a **policía judicial del CTI** con el fin de avanzar en una búsqueda selectiva en base de datos del movimiento **Colombia Humana**.

Como parte de esta diligencia de búsqueda selectiva, se tiene por objetivo recolectar **comprobantes de ingresos, transferencias electrónicas, extractos bancarios, recibos, facturas**, órdenes de servicios y otros soportes contables y documentales que contribuyan a la acreditación de transacciones relacionadas con la **campaña presidencial de Gustavo Petro**.

Temas relacionados

Gustavo Petro • Fiscalía General de la Nación • Papeles de Panamá • Elecciones presidenciales • Ecopetrol

Caso UNGRD: Corte Suprema dejó en firme medida de aseguramiento contra Andrés Calle

La Corte decidió no revocar su medida de aseguramiento tras petición de la defensa por haber renunciado a su curul en el Congreso.



der Desfile de Bandas de la Independencia en Cartagena



Caribe

Distrito de Cartagena mantiene demanda contra operador de Transcaribe

La acción popular, presentada el pasado 2 de octubre, busca proteger los derechos colectivos de los cartageneros ante las constantes fallas.

testimonio del ministro del Interior en el juicio



Miguel Uribe

Miguel Uribe Londoño asegura que el dinero que se movió para asesinar a su hijo salió de Venezuela

El precandidato Miguel Uribe aseguró que la 'Segunda Marquetalia' delinquió con autorización del presidente Gustavo Petro.

Programas

[Más Programas >](#)

Habla con Ella

Noticiero de La FM



Las noticias de Colombia y el mundo. Investigación rigurosa, información confiable, periodismo para todos.

4:00 a.m. a 11:00 a.m.

[VER PROGRAMA](#)

Noticiero

Un espacio para conectarte con la actualidad de manera diferente, con un ritmo ágil y una mirada auténtica.

11:00 a.m. a 12:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

Habla con ella

La FM más fútbol



Toda la actualidad, análisis y pasión por el deporte con el respaldo de un equipo experto bajo la dirección de Juan Felipe Cárdenas.

1:00 p.m. a 4:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

La FM más fútbol

En video

[Más videos >](#)



Paola Jara y Jessi Uribe revelan detalles de su embarazo: el cantante confiesa si estará presente en el parto de Emilia



Así influyen la culpa y el abandono en el aumento de peso, según experta



Dian aclara que no hay cobros coactivos a importadores de combustibles y que el IVA aplicable es del 19%

"Dahlo Froncher octavo"

[Ver nota completa >](#)



Secciones ▼

Radio ▼

Televisión ▼

Otros ▼

[ATENCIÓN AL OYENTE](#)

© 2025 RCN Radio. Todos los derechos reservados.

[Últimas Noticias](#) [II](#) [Antiexplosivos](#) [Policía descartó presencia de explosivos en tienda de Falabella en el centro comercial Fontanar de Chía](#) [Centro Democrático](#) [Estalla crisis en el Centro Democrático](#)